



"4+1" DU DIMANCHE 02 MARS 2025 AUTEUIL - PRIX KARCIMONT - STEEPLE CHASE 13 CONCURRENTS - 3ème COURSE 110 000 EUROS (ENV. 72 000 000 CFA) - 4.400 METRES

Troisième des très bons Kashdam et Jeune Coko au mois d'octobre, JAGUAR DES OBEAUX (5) a depuis confirmé en remportant deux courses, une sur le steeple-chase et la plus récente sur les « balais » d'Angers. Elle évolue en pleine forme et s'annonce redoutable. GALOP DU LARGE (11) vient de laisser une belle impression sur l'hippodrome du Pont-Long et évolue sur la montante. Il conduira l'opposition en compagnie de KRAKEN (8), qui possède une importante marge de progression, et BENOÛ (1), vainqueur avec style du Prix Rigoletto l'an passé. HUPECA DE THAIX (9) bénéficie d'une condition physique avancée et ambitionnera une place sur le podium, à l'instar de KALOÛKA (3), plutôt bien placée à cette valeur. J'ARRIVE DE L'EST (6) était toujours compétitif au moment où il a éjecté son jockey dans le Quinté+ du 29 janvier et mérite une nouvelle chance, à l'instar de FRET D'ESTRIVAL (10), qui avait réalisé une rentrée encourageante dans le Prix Cacao, en novembre.

PMUB... LA FORTUNE EN FIN DE COURSE !

RESULTATS DES COURSES

"4+1" DU MERCREDI 26/02/2025

- Arrivée : 12 - 3 - 5 - 2 - 8

- NPO : 0 NP : 7

- Tombé : 0

- Arrêté : 0

- Disqualifiés : 4 - 16

SUITE DE L'ARRIVÉE

- 6è : 11 BOCCADAMO

- 7è : 1 FINGER DES BORDES

- 8è : 13 CHEMAR

- 9è : 14 CHERRY TOP

- 10è : 9 HOLD UP RANAIS

GAINS EN F CFA

Ordre : 12 419 500 F (5 G)

Désordre : 76 000 F (1 142 G)

Quarté Venant : 15 000 F (20 G)

Bonus : 3 500 F (1 538 G)

Masse à partager : 154 572 500 F

Couplé Gagnant : 16 500 F (1 038 G)

Couplé Placé A : 3 500 F (2 330 G)

Couplé Placé B : 3 000 F (2 909 G)

Couplé Placé C : 3 000 F (2 719 G)

Masse à partager : 42 166 000 F

1 - BENOÛ : Vainqueur avec brio du Prix Rigoletto, en valeur 62, ce pensionnaire de Marcel Rolland s'est ensuite illustré dans les gros handicaps de l'automne (Violon II, Montgomery). **Après avoir tenté, en vain, sa chance dans le Prix Fondateur, il retrouve la catégorie de son dernier succès et s'annonce compétitif pour les accessits.**

2 - CHORAIL DEBELAIR : Jugé digne de prendre part au Prix Muret (Gr.2) l'an passé, ce concurrent de Guillaume Lassaussaye a toutefois réalisé une année 2024 quelque peu décevante, notamment sur les gros obstacles. Il vient de plaisamment renouer avec le succès à réclamer et retrouve une opposition bien plus relevée. **D'autres candidatures lui semblent préférables.**

3 - KALOÛKA : Ce pensionnaire de l'entraînement « Butel-Beaunez » n'a pris part qu'à neuf courses depuis le début de sa carrière, mais a dévoilé un certain potentiel. Jamais plus loin que deuxième sur les « gros », il possède, de plus, des lignes flatteuses. **Pour sa première tentative sur le steeple d'Auteuil, il semble bien placé en valeur 60 et s'annonce compétitif pour les places.**

4 - IRADIUS : L'unique victoire dans cette discipline de cet élève d'Anne-Sophie Pacault a été acquise sur ce parcours. Il est toutefois absent depuis le mois de mai et aura certainement besoin de cette course pour reprendre le rythme de la compétition. **Pas évident.**

5 - JAGUAR DES OBEAUX : Au mois d'octobre, sur ce parcours, cette concurrente des époux Devilder a pris une excellente troisième place derrière les doués Kashdam, lauréat du « Robert de Clermont-Tonnerre » depuis, et Jeune Coko. Elle a depuis confirmé en s'imposant ici même et en doublant la mise à Angers, sur les haies. **Elle a certainement franchi un cap et s'annonce redoutable.**

6 - J'ARRIVE DE L'EST : Facile vainqueur du Grand Steeple-Chase de la Solle, ce pensionnaire de Daniela Mele a depuis éjecté son jockey dans le Quinté+ du 29 janvier, disputé à Pau, dans le dernier tournant alors qu'il était encore compétitif. **S'il ne fait pas d'erreurs dans ses sauts cette fois-ci, il a son mot à dire.**

7 - MEME PAS KAP : Placée de Groupe 2 face à ses contemporains l'an passé, ce protégé de Michaël Rizieri a réalisé plusieurs bonnes prestations dans des handicaps, d'un niveau toutefois inférieur, au second semestre. **Pour le premier Quinté+ de sa carrière, elle fait face à une opposition de taille et ne viendra que dans un second choix.**

8 - KRAKEN : Après de bons débuts (2e) sur le steeple-chase en décembre, ce concurrent d'Hugo Mérienne a pris une honorable sixième place dans le Quinté+ du 8 janvier à Pau. Il possède une importante marge de progression et retrouve le très habile Gabin Meunier en selle. **Pour sa première tentative sur le steeple d'Auteuil, il mérite un large crédit.**

9 - HUPECA DE THAIX : Habitué des places dans les handicaps, ce représentant de l'écurie B. A. G. s'est une nouvelle fois classé quatrième du Quinté+ du 29 janvier, derrière GALOP DU LARGE (11). Il a déjà brillé à Auteuil, mais sur 3 700 mètres. **Il est en condition physique avancée et devrait prendre une part active à l'arrivée.**

10 - FRET D'ESTRIVAL : Auteur d'une rentrée honorable (6e) dans le Prix Cacao, ce pensionnaire de Patrice Quinton n'a ensuite pu se mettre en valeur lors du meeting d'hiver de Pau. **Il retrouve les handicaps avec deux livres de moins et pourrait bien en profiter pour décrocher une place dans la bonne combinaison du Quinté+ à belle cote.**

11 - GALOP DU LARGE : Ce concurrent de Philippe et Camille Peltier vient de surprendre dans le Quinté+ du 29 janvier, au Pont-Long, en se classant troisième. Il a déjà performé sur les haies d'Auteuil, mais va découvrir le steeple-chase sur cet hippodrome. En forme, il s'annonce comme un sérieux candidat à la victoire. **Confirmation attendue.**

12 - KARNAVAL POINT : Lors de l'automne, ce cheval de Renato Bruni s'est principalement illustré sur cette piste face à ses contemporains. Il monte toutefois sérieusement de catégorie et va affronter ses aînés pour la première fois de sa carrière. Même s'il n'est certainement pas dénué de moyens, il risque de se montrer un peu tendre en pareille société. **Une prochaine fois.**

13 - JOYEUSE ALLEN : À l'automne, cette jument entraînée par Etienne d'Andigné a pris des accessits intéressants sur cette piste face aux seules femelles. Malgré une lourde charge, elle a effectué une course de rentrée intéressante à Machecoul et mérite un certain crédit. **Un gros regret.**

